

16/03/2004

Lectores:

Almería

Cádiz

Córdoba

Granada

Huelva

Jaén

Málaga

LOCALIDADES

Anuncie su comercio en "Nuestras Calles" 902 24 10 24

Granada

Albolote

Albondón

Albuñol

Alfacar

Algarinejo

Alhama

Alhendín

Almuñécar

Armillá

Atarfe

Baza

Benalúa

Benamaurel

Bérchules

Cacín

Cádiar

Caniles

Cañar

Castell de Ferro

Castril

Cenes de la Vega

Chauchina

Churriana

Cogollos de la Vega

Colomera

Cortes y Graena

Cuevas del Campo

Cúllar

Darro

Deifontes

Dúrcal

Fonelas

Fuente Vaqueros

Galera

Gójar

Guadahortuna

Guadix

Huéneja

Huéscar

Huétor de Santillán

Huétor-Tájar

Huétor-Vega

Illora

Itrabo

Iznalloz

Jun

La Calahorra



En la Roma clásica eran declarados "infames" los gladiadores, las prostitutas y los actores, según un estudio de la Universidad de Granada

En el marco legal de la Roma clásica se sancionaban las penalizaciones sociales que sufrían las prostitutas que eran objeto de "infamia"; eran declaradas "infames", junto con los actores y los gladiadores, según un estudio sobre las prostitutas en Roma, elaborado por la profesora de la Universidad de Granada, Aurora López López, y publicado en el libro: "En Grecia y Roma: las gentes y sus cosas", cuyos responsables de edición son los profesores Andrés Pociña y Jesús María García.



El libro, editado conjuntamente por la Universidad de Granada y la Sociedad Española de Estudios Clásicos, trata de la poesía, de la mística, de la filosofía, de los atletas, de los médicos, de las prostitutas, de los músicos, de los jueces, de la literatura, de la moda, de la comedia, de los homosexuales, en diversos capítulos realizados por especialistas y profesores y expuestos en el curso homónimo "En Grecia y Roma: las gentes y sus cosas", celebrado en Granada con los auspicios de la Sociedad Española de Estudios Clásicos.

Según la profesora Aurora López, autora de este estudio, prostitutas, actores y gladiadores en la Roma clásica, paradigmas del deshonor, que atentan contra la "dignitas" de ciudadanía, contra la "grauitas" que debe adornar a un romano. La profesora de la Universidad de Granada, que se sirve en su investigación de textos clásicos y legislación romana, asegura que las prostitutas tenían sus propias señas de identidad en el vestido y en el peinado, a fin de no pudiera haber error sobre si una mujer que cruzaba por la calle era o no prostituta. El vestido que debe llevar una prostituta cuando sale a la vía pública --afirma Aurora López-- consiste en una toga corta de color parduzco, atuendo que nunca llevará otro tipo de manto. Además, lo demás, también se diferencian las mujeres de alta clase, las "matronae", cuyo vestido "stola" larga hasta los pies y adornada por una ancha franja llamada "instita", que sirve como aviso al público sobre el riesgo que suponía acercarse a ellas; llevaban además la "paenula", una especie de manto con el que se cubrían, y un peinado con cintas, "uitae" completaba su atuendo en lo esencial.

Sin embargo, pese a estos atuendos, las prostitutas podían llevar debajo, y desde luego en las casas de los "lenones" o las "lenae", vestidos lujosos con que indicaban su refinamiento y consecuencia, el precio que debía pagarse por sus servicios.

La profesora Aurora López termina su trabajo con una esclarecedora cita de una diputada del Parlamento sueco. Elizabeth Markstrom. "La prostitución es una cuestión de poder, de control masculino sobre las mujeres, y no permitiremos que los hombres compren a las mujeres con dinero. Como Louise, una antigua prostituta, me dijo: algunos dicen que la prostitución es el oficio más antiguo del mundo. En ese caso, se ha construido sobre la mentira más antigua: el hombre se inventó".

15/0

[La Herradura](#)
[La Malahá](#)
[La Zubia](#)
[Láchar](#)
[Lanjarón](#)
[Las Gabias](#)
[Lentegí](#)
[Lobres](#)
[Loja](#)
[Lugros](#)
[Maracena](#)
[Moclín](#)
[Molvízar](#)
[Monachil](#)
[Montefrío](#)
[Motril](#)
[Nevada](#)
[Ogijares](#)
[Orce](#)
[Orgiva](#)
[Otura](#)
[Padul](#)
[Peligros](#)
[Pinar](#)
[Pinos del Valle](#)
[Pinos Genil](#)
[Pinos Puente](#)
[Piñar](#)
[Puebla D.Fardique](#)
[Pulianas](#)
[Quéntar](#)
[Salar](#)
[Salobreña](#)
[Santa Fe](#)
[Torre-Cardela](#)
[Trevélez](#)
[Valderrubio](#)
[Vélez de Benaudalla](#)
[Villanueva Mesía](#)
[Víznar](#)
[Zafarraya](#)
[Zagra](#)
[Zújar](#)

SECCIONES

[Política](#)
[Ayuntamientos](#)
[Internet](#)
[Tecnología](#)
[Agricultura y Pesca](#)
[Economía y Empresa](#)
[Laboral](#)
[Medio Ambiente](#)
[Cultura](#)
[Sociedad](#)

■ Más noticias

- ⌘ Abierto el plazo para la solicitud de ayudas a la rehabilitación de fachadas y locales comercio histórico
- ⌘ El programa "Ciudades ante las Drogas" contó el pasado año con la participación de 30 municipios de la provincia
- ⌘ Visados más de 10.000 expedientes industriales por Internet por el Colegio de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales
- ⌘ El Ayuntamiento de Guadix vende las entradas anticipadas para el estreno del Autosacramental de Miguel Hernández
- ⌘ Una sociedad danesa invertirá 70 millones de euros en un complejo residencial

■ Enlaces recomendados

- ⌘ **El club del Gourmet A24h.** Hemos seleccionado una variada gama de aceites de oliva para dar un toque personal en la cocina. Y para los más exquisitos paladares una serie de apetitosos patés o un whisky de reserva de Malta. Todo en click.
- ⌘ **¿Está libre su dominio?.** En este enlace podrán comprobar si el dominio que desearían registrar se encuentra libre. El registro de un nombre de dominio genérico (.com, .net, .org, .info, .biz y .name) tiene tan solo un coste de 25 €. Un precio razonable para registrar y tener su dirección en Internet.
- ⌘ **SONY.** es una empresa líder y de nombre mundialmente reconocido. Sony Europe suministra productos, soluciones y servicios audiovisuales e informáticos para el mercado B2B. Todos los visitantes que se registren participarán automáticamente en un concurso para ganar uno de los nuevos proyectores VPL-CS5 valorados en 2662 €.
- ⌘ **SITConsulting.** Desde la página que te proponemos podrás enviar mensajes gratuitos a móviles de cualquier compañía.
- ⌘ **CLUB CONCURSOS.** ¡Nunca fue tan fácil y cómodo participar en tantos concursos! El enlace que le proponemos le da la oportunidad de participar en múltiples concursos que le brindan la posibilidad de llevarse una gran cantidad de dinero en efectivo, vacaciones, coches, ordenadores y muchos más premios.
- ⌘ **Bufete Maroto & Molina.** En el Bufete Maroto & Molina, han desarrollado una amplia gama de servicios relacionados con la nueva Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio electrónico (LSSICE), adaptar páginas web a lo dispuesto en dicha norma es una de sus especialidades.
- ⌘ **Archivo Manuel de Falla.** El Archivo Manuel de Falla abre un sitio web en el que se volcará, de forma progresiva, sus bases de datos y las imágenes digitalizadas de sus fondos, poniéndolas a disposición de los investigadores y del público en general.
- ⌘ **Estación de Esquí y Montaña Sierra Nevada.** Alojamiento, pistas de esquí, informes sobre el estado de la nieve

Procesamos CADA DIA 15.000.000 de palabras

[Ir a Portada](#)

11

Sucesos y Tribunales

Educación

Sanidad

Deportes

Comunicación

Opinión

Tal día como hoy...

Cartas de los lectores

SUPLEMENTOS

Carnaval 2004

Nuestras Calles

Fotos de Feria

Pie de Foto

Hemeroteca

Frases célebres

Salud al día

Revista AVA

ANDALUNOVA

Zona Verde

Por Palabras



Sala de Prensa

Email:

Clave:

reportajes gráficos en la sección pie de foto

Andalucía24Horas

| [el tiempo](#) | [poner como página de inicio](#) | [añadir a favoritos](#) |

Andalucía24Horas S.L. C/Virgen del Monte, 17 - 41011 Sevilla Teléfono - 902 24 10 24 - @webmaster - @redacción